

AUSFLUG 60+ ins Seeland

Am Donnerstag, 22. Juni 2017 durfte Gemeinderätin Babara Ziegler und Gemeindeverwalterin Karin Schneider 24 Loulerinnen und Louler sowie zwei Gäste zum Ausflug begrüßen. Das Wetter versprach uns einen heissen Sommertag!

Die erste Etappe unserer Reise führte uns nach Biel. Eine Schifffahrt auf dem Bielersee mit Kaffee und Gipfeli, gesponsert von der Raiffeisen Bank Gilgenberg, stand uns bevor.



In Erlach war unsere Schiffsreise zu Ende. Mit dem Car der Firma à la carte-Reisen AG ging es weiter über Ins – Müntschemier nach Finsterhennen.



Auf dem Gemüse-Bauernhof von Hans Gross wurden wir mit einem feinen Mittagessen verwöhnt.



Am Nachmittag erfuhren wir auf einer Busfahrt durch den Gemüsepfad im grossen Moos viel Interessantes über den grössten Gemüsegarten der Schweiz.



Anschliessend war ein Besuch im 800-jährigen Zähringer-Städtchen Murten geplant, in welchem aber an diesem Nachmittag mit über 1500 Schülerinnen und Schüler die Schlacht bei Murten mit einem grossen Umzug gefeiert wurde. Wir haben uns deshalb kurzfristig um entschieden und die Stadt Solothurn besucht. Gestärkt mit einer feinen Glacé oder einem kühlem Getränk traten wir die Rückreise an.



Wir möchten uns bei allen für den schönen, gemütlichen Tag bedanken und freuen uns schon jetzt auf die nächste Reise mit Euch.

Barbara Ziegler und Karin Schneider